Nächstes Jahr gibts ein Heimspiel

100er-Club Akkordeon

Brittnau Der Club schaut stolz zurück auf die Teilnahme am

World Music Festival und ver-

weist auf den nächstjährigen

Wettbewerb in Brittnau.

gastierte neben den Mitgliedern fast der ganze Vorstand von Akkordeon Brittnau, Präsident Beat Staub eröffnete pünktlich die vierte Versammlung. Die Traktandenliste wurde zügig abgearbeitet und die Teilnehmer hörten

mit Interesse dem Jahresbericht des

Präsidenten zu. In seinem Rückblick erinnerte er ans Grossereignis World Music Festival in Innsbruck. Auf die erspielten Prädikate «Ausgezeichnet» der

Juniorenformationen Kids und Teens

dürfen die jungen Menschen sowie die

Verantwortlichen stolz sein. Der Präsident dankte in seinem Jahresbericht der Dirigentin Yvonne Glur und dem Zur diesjährigen Generalversammlung Vorstand von Akkordeon Brittnau sodes 100er-Clubs Akkordeon Brittnau wie der Juniorenverantwortlichen Linda Steinmann für ihre Einsätze. Die erspielten Prädikate, die Freude und die Motivation der jungen Menschen wür-

den zeigen, dass die Förderung und

Unterstützung der Juniorenabteilung

von Akkordeon Brittnau zählbare Re-

sultate bringe.

Da sich der Vorstand für weitere zwei Jahre zur Verfügung stellt, musste nur ein Kassenrevisor ersetzt werden. Mit der Zustimmung der Anwesen-

den wurden drei Projektanträge gutgeheissen. Somit fliesst auch in diesem Iahr eine beachtliche Summe in die

Brittnau wird zum Gastgeber

Clubkasse der Junioren.

Generalversammlung. (ICH)

Unter Verschiedenem wurde angekündigt, dass der nächste Schweizer Akkordeon-Wettbewerb für Jugendliche

von 10 bis 18 Jahren am 21. Mai 2017 in Brittnau durchgeführt wird. Am Schluss dankte der Präsident allen für ihr Erscheinen und schloss die